

## France



**Saint-Germain-en-Laye Le musée d'Archéologie exporte ses collections.** Le musée d'Archéologie nationale mène une politique active en direction d'autres musées à qui il prête différentes œuvres le temps d'une exposition ou lors d'un dépôt.



**"Les sites préhistoriques de la Vienne méritent mieux"**. Pascal Le Falher, ancien élu de Lussac, s'étonne du peu d'intérêt des décideurs pour le Roc-aux-Sorciers à Angles et les sites préhistoriques en général.

## Danemark



**Un crucifix vieux de 1100 ans pourrait changer l'histoire.** Un archéologue amateur, sur l'île de Fionie au Danemark, a fait une découverte surprenante: un collier avec une figurine ressemblant à Jésus sur la croix. La découverte d'un artefact chrétien de cette période au Danemark est particulièrement remarquable car il est antérieur à la *Grosse Pierre de Jelling*, une énorme pierre gravée de runes en l'an 965.

## Italie



**Le trésor étrusque revient à Rome.** La caserne de la section des carabinieri chargée de la protection du patrimoine culturel italien était trop étroite, hier à Rome, pour présenter les milliers de vestiges archéologiques rendus par la Suisse aux autorités transalpines.

## Russie



**Autopsie d'un chiot de 12.400 ans découvert momifié en Sibérie.** L'un des plus vieux chiens du continent eurasiatique a été examiné par les scientifiques. Ses dents, sa peau et même son cerveau ont été extrêmement bien conservés dans la glace.

## Tunisie



**Musée National du Bardo : Aux origines d'Homo sapiens.** Dans une scénographie digne des grandes expositions culturelles de par le monde, se tient, depuis le 15 mars 2016 au Musée national du Bardo, une exposition multidimensionnelle intitulée «L'Algérie dans la préhistoire, recherches et découvertes récentes».